

El doctor Maturana dictará el seminario a contar de julio, todos los primeros viernes de cada mes.



Biólogo Maturana dictará seminario

Sesiones desde el 7 de julio en la UM

"Biología del Conocer y del Amar" se desentraña el seminario que a lo largo de los próximos seis meses dictará en Temuco, el doctor en Ciencias y reconocido biólogo chileno, Humberto Maturana Romesín.

Esta actividad, organizada por la Universidad Mayor a través de su Escuela de Psicología y auspiciada por El Diario Austral, permitirá a los participantes compartir un espacio de reflexión y análisis acerca del ser humano, junto a un expositor de gran relevancia dentro del quehacer científico nacional.

Según manifestó la directora de la Escuela de Psicología de la Universidad Mayor, Teresa Huenschullán, el propósito fundamental de este seminario es reflexionar en profundidad sobre la condición biológica, cognoscitiva y ética del ser humano. Vale decir el tema central de esta actividad somos nosotros los seres humanos como individuos y ente sociales.

CUESTIONAMIENTOS

"A lo largo del seminario, el doctor Maturana abordará distintos tópicos. En primer lugar habrá que preguntarse cómo es que los humanos hacemos lo que hacemos y, para contestar esta pregunta, vamos a mirar desde una perspectiva biológica nuestro ser, lo que nos va a permitir ampliar nuestro entendimiento y la posibilidad de ser éticamente responsables de nuestro quehacer, de nuestra conducta", explicó la psicóloga.

Debido a que el tema del seminario cruza todo el ámbito del conocimiento, la invitación a participar se hace extensiva a todos quienes deseen estar presentes, ya sea por su quehacer o por sus intereses personales.

"Pueden participar todas las personas que se interesen por reflexionar acerca de los aportes de Maturana, pues aquí además tendrán la oportunidad de escuchar y establecer un diálogo con el científico".

DURACION

Este seminario tendrá una duración de 24 horas académicas distribuidas de julio a diciembre. Las sesiones se realizarán en el auditorio de la UM ubicado en Prat N° 724, todos los primeros viernes de cada mes, entre las 18 y las 21 horas. El calendario es el siguiente: 7 de julio, 4 de agosto, 1 de septiembre, 6 de octubre, 3 de noviembre y 1 de diciembre.

Cabe destacar que este seminario será sin costo para los participantes, pero es importante que los interesados se inscriban ya que los cupos son limitados por la capacidad del auditorio de la UM. Las inscripciones se pueden realizar desde ya en la Oficina de Capacitación de la UM, ubicada en Prat N° 442 con la encargada Gabriela Quintana. Todo tipo de consultas pueden hacerse llamando al fono 20 61 23.

En cuanto al programa temático de esta interesante jornada de reflexión destacan los siguientes puntos: los fundamentos epistemológicos, los fundamentos biológicos de la Biología del Conocer, la organización y estructura, los sistemas, la realidad, comunicación y lenguaje, la Biología de lo humano, las dimensiones relacionales en el amor, el origen de lo humano, lo que es nuestro presente y algunas nociones de lo que nuestro presente nos permite como futuro.



Teresa Huenschullán, directora de la Escuela de Psicología de la Universidad Mayor.

Biólogo Maturana dictará seminario. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Biólogo Maturana dictará seminario. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile